### 笠原小学校附属幼稚園



なかなか梅雨入りを迎えなかった6月は、どろんこ遊びやシャボン玉遊びをたっぷり楽しめました。プール開きも行い、園庭に子どもたちの歓声が響いています。水の冷たさが、とっても心地よい季節になりました。

### 端午の節句

5月のこどもの日にお祝いをする家庭が増えてきていますが、幼稚園では旧暦で行いました。邪気払いのためにヨモギと菖蒲を軒にさす"のきぶき"を見た後、新聞紙で作った兜をかぶり、こいのぼりの下をくぐって遊びました。年少さんの兜は、年長さんが作ってくれましたよ。力強く泳ぐ鯉のように、もも組の子ども達も元気いっぱい走りました。



# 体操教室

オハナ体育教室の小池先生に来ていただき、クラスごとに体操教室を行いました。柔軟や片足立ちなど、いろいろな体の動きを楽しんだ後、年中さんは、ボール投げをしました。頭の上から腕を動かしてボールを地面に叩きつけるようにして遊ぶと、力強い球が投げられるようになるよと教わり、ボール投げのフォームがどんどんかっこよくなったたんぽぽ組さんです。

# 消防車来園

幼稚園の園庭に消防自動車が来てくれました。荷台に乗せてもらい、とっても嬉しそうな子どもたち。「タイヤ、大きいね~」「あそこに はしごがついてるよ」消防車のいろいろな装備にも興味津々です。じっくり観察した後、年長さんは消防車の絵を描きました。間近に見たその大きさが印象的だったようで、大きく、のびやかに描いていましたよ。

